



Maria Taferl liegt im Nibelungengau auf einer Anhöhe über der Donau und bietet einen grandiosen Blick ins Donautal und zu den Alpen.



Schloss Artstetten wird von der Familie Hohenberg, Nachfahren von Thronfolger Franz Ferdinand, bewohnt. Auf dem Areal steht auch die Pfarrkirche. Der Schlosspark gehört zu den bedeutendsten gartenarchitektonischen Denkmälern Österreichs.

## Einladung zum Ausflug nach Maria Taferl und Artstetten Mittwoch, 15. Mai 2024

Ortsgruppen Aichkirchen und Bachmanning

- Fahrt über Amstetten nach Maria Taferl
- 10 Uhr Hl. Messe mit P. Lukas in der Wallfahrtsbasilika
- 11:30 Uhr Weiterfahrt nach Nussendorf
- 12 Uhr Mittagessen im Gasthaus/Heuriger Hold
- 14:30 Uhr Führung durch das Schloss Artstetten und freie Zeit für den Schlosspark
- 16:30 Uhr Heimfahrt entlang der Donau

**Abfahrt: 7:30 Uhr**

in Bachmanning beim Gasthaus Allmer, danach  
Sammelrunde

**Preis p. P.: 45 Euro**

Im Preis enthalten sind Bus und Führung in Artstetten.

**Wir bitten um verbindliche**

**Anmeldung bis 25. April 2024**

**bei Georg Haider (0650 53 80 451) oder den  
Funktionären! Es sind alle Interessierten herzlich  
willkommen, auch Nicht-Mitglieder!**

**Auf zahlreiche Beteiligung freuen sich die Ortsgruppen  
Aichkirchen und Bachmanning!**

Kleine Programmänderungen vorbehalten.